Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	X	Lokales W
X	WZ	Westdeutsche Zeitung	0	Gesamtausgabe
0	CW	Cronenberger Woche	vom	01.08.2003

Retter zeigten ihr Können

Freiwillige Feuerwehr demonstrierte bei ihrem Fest die Einsatzbereitschaft

(-hl). "Feuerwehr zum Anfassen" so lautete das Motto des Feuerwehrfestes der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg, das eine gute Werbung für die Feuerwehr vor Ort war. So zeigte die Jugendwehr einiges aus ihrem Übungsprogramm, das Grundlags für den Erwerb der Leistungsspange ist. Zusammen mit dem Löschzug Hahnerberg werden die einzelnen Übungen einstudiert. Spannend war die Vorführung der Cronenberger "Ersthelfer vor

Ort", die eine erste Versorgung bei Unfällen und Unglücken vornehmen, bis die ärztliche Versorgung möglich ist. Zusammen mit der Freiwilligen Feuerwehr Remscheid nahmen sie sich einen qualmenden PKW vor, in dem einer ihrer Kameraden notversorgt und dann mit entsprechendem Gerät die Türen und das Dach des PKWs "mal eben so" abgeschnitten wurden. Einmal selbst ein C-Rohr in der Hand halten konnten die Besucher bei einer

Übung der Jugendfeuerwehr, die bewies, dass sie auf einem guten Weg in der Ausbildung ist.

Haupttreffpunkt war einmal mehr die längste Theke Cronenbergs, an der die "Leute Florians" sich als gekonnte Zapfer erwiesen. Als dann am frühen Abend die Hausband "The Blue Fellows" aufspielte und der Platz vor dem Bereitschaftshaus nahezu überfüllt war, kam der Nachschub für die durstigen Gäste nicht mehr so ganz mit.



Aus dem brennenden Pkw werden die vermeintlich Verletzten geborgen.

Foto: Schmahl